

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 13. März 2010

Schüleraustausch - Besuch aus St. Priest

Seit mehr als 40 Jahren entwickeln sich Freundschaften zwischen den Bürgern aus Saint Priest und Mühlheim. Der Schüleraustausch zwischen den beiden Städten gehört seit vielen Jahren zu den Eckpfeilern der Verschwisterung. Bürgermeister Bernd Müller begrüßte gestern 30 Schülerinnen und Schüler, die zum Schüleraustausch aus Saint Priest angereist sind und wünschte ihnen viel Spaß und einen angenehmen Aufenthalt in Mühlheim.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)